

Antrag Nr. 24-O-08-0036
Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion

Betreff:

Neue Bushaltestellen in Bierstadt (GRÜNE/CDU)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Zuge der Neuaufstellung des Nahverkehrsplans...

1. bei der Errichtung neuer und zu versetzender Haltestellen sichere Querungsmöglichkeiten für den Fußverkehr zu schaffen, insbesondere an den Haltestellen Brunnenstraße, Langfeldstraße und Sportplatz Bierstadt,
2. die derzeit mit der Bezeichnung „Median Klinik“ geplante Haltestelle in der oberen Aukammallee mit „Apothekergarten“ zu benennen.

Wiesbaden, 12.08.2024

R. Bär